

Conseil régional  
Groupe Breizh da Zont - Bretagne à Venir

21 novembre 2011

### **Communiqué de Presse**

« Une fois de plus la culture et la langue bretonne sont les victimes des dissensions partisanes et politiciennes de la gauche bretonne » déclare Françoise Louarn, conseillère régionale finistérienne du groupe des élus de la droite et du centre.

« Je suis scandalisée que Jean Yves Le Drian annule sa visite au lycée DIWAN de Kerampuil prévue aujourd’hui et annoncée hier soir par un simple communiqué de presse. Cela démontre son manque de courage et le mépris dans lequel il tient ceux qui se bâtent pour défendre la langue et la culture bretonne », insiste l’élue finistérienne.

« Pour ma part, conclut-elle, je me rendrais aujourd’hui comme prévu à Carhaix pour visiter le nouveau lycée et échanger avec leurs responsables ».

**Contact :** Christian Avril 02.23.21.36.80 / 06.87.01.47.14

